



Festival de Cannes 2008

Sous embargo jusqu'au samedi 24 mai 17 heures

Prix du Jury œcuménique 2008

Adoration

de Atom Egoyan

Un adolescent, Simon, avec une histoire familiale complexe, cherche son identité. Il doit surmonter les clichés et les préjugés culturels. Son histoire personnelle discutée en classe, explose sur des forums Internet. Dans la rencontre avec ses proches, il doit faire face mentalement et émotionnellement aux questions qui ont été soulevées.

C'est par sa réconciliation avec son histoire, que l'enfant se construit.

Utilisant des objets symboliques traditionnels ou actuels le réalisateur nous invite à évaluer d'une manière nouvelle, les lieux communs sur l'« Autre » étranger à notre culture, à notre religion.

Le Jury œcuménique 2008 est composé de :

René Aucourt (France), président
Margrit Frölich (Allemagne)
Lukas Jirsa (République Tchèque)

Alyda Faber (Canada)
Marie-Thérèse Kreidy (Liban)
Joël Baumann (France)